

Elda vive una gran fiesta del deporte

03/02/2023



Elda ha galardonado a sus mejores deportistas | J.C.

El Teatro Castelar se ha puesto de gala para acoger la Noche del Deporte Eldense en la que los mejores deportistas, entidades y clubes eldenses han sido galardonados por los logros conseguidos durante el año 2022. La gala de esta noche ha llevado el nombre de "Preparados para lo imposible", para poner en valor el entrenamiento que los deportistas realizan cada día para cumplir sus metas.

La gala ha comenzado con la actuación de alumnas del **Dance Center Elda, de Ana Bernabeu**, y, tras ellas, el edil de Deportes, **Fernando Gómez**, ha dado la bienvenida a los presentes destacando que "esta edición el jurado lo ha tenido muy complicado porque ha sido un año de muchos éxitos para el deporte eldense. El deporte eldense aspira a todo".

Los primeros galardones que se han entregado han sido

los reconocimientos que este año fueron para: **Maratón Idella Racing**; el impulsor del Superprestigio BTT en Elda, Miguel Ángel **Jover**; el veterano de la Cruz Roja en eventos deportivos **Lorenzo Mas Juan**; **Paco Torres** por mantener el Club de Campo a flote; el exatleta **Dimas Guardiola**; el **Gimnasio Espadas**; el deportista en la modalidad de boccia **Miguel Ángel Mira Soriano**; el **Elda Unión Cadete**; el **Club Deportivo Eldense Juvenil**; el **Club Baloncesto Elda**; **Miriam Ruiz** por coger las riendas del SBR Para-Triatlón; y **Francisco Javier Navarro "Pat"**.



La jugadora del Elda Prestigio, Luna Villaescusa, ha sido la Mejor Deportista Promesa Femenina | J.C.

Justo antes de conocer los galardones de las nueve categorías, el grupo de **break dance Carnales Squad** ha hecho una actuación, un guiño a que el break dance será una nueva modalidad de deporte en los Juegos Olímpicos de París 2024.

El premio al Mejor Equipo ha sido para el **Club Deportivo Eldense**, que repite por segundo año consecutivo, y también ha recibido el galardón a Mejor entidad/club; **Antonio Javier Mateo Enguídanos** ha sido premiado a Mejor Entrenador por ascender con el Elda Prestigio a la liga División de Honor Oro. El premio a Deportista Promesa Masculino ha sido para **Hugo Sabater Vera** al fichar por el Valencia Básquet, y el de Deportista Promesa Femenina ha recaído en la jugadora de balonmano **Luna Villaescusa Soriano** al lograr el bronce con la selección valenciana en el CESA. El premio a Mejor Directivo ha sido para el presidente del CD Eldense, **Pascual Pérez Castillo**. Por cuarto año consecutivo el boxeador **José Quiles Brotons** se lleva el galardón a Mejor Deportista Masculino al ser subcampeón en el Europeo, mientras que la jugadora de balonmano **Zaira Benítez Gómez** ha recibido el premio de Mejor Deportista

Femenina al ascender a la liga Oro con el Elda Prestigio. El último premio de la noche ha sido el de Promoción del Deporte para **Zancadas sobre Ruedas** por promover el deporte inclusivo.

A pesar de que algunos deportistas no han podido acudir a la gala han mandado vídeos agradeciendo la nominación.



El portero del CD Eldense, Guille Vallejo, ha recogido el galardón a Mejor Club | J.C.

En cuanto a las menciones especiales, estas han recaído en la exjugadora de balonmano y actual entrenadora **Vanessa Amorós**; el exconcejal de Deportes **Manuel Jover García**; la **Peña El Hierro** por apoyar al CD Eldense en sus partidos por toda España; el árbitro **Luis Jesús Gil Mira**; el exjugador de balonmano **Fran Tirado**; y, por último, en el fundador del Club Baloncesto Elda, **Miguel Ángel Picó**.

La gala la ha cerrado el alcalde, **Rubén Alfaro**, quien ha destacado la labor que han hecho tanto deportistas como clubes y entidades a lo largo del 2022, y además ha mostrado la bandera de Elda "porque esta es la que más lejos ha llegado. El boxeador José Quiles la llevó hasta los Juegos Olímpicos de Tokio. Esta bandera representa valores e ideales que comparte Elda con el deporte: esfuerzo, sacrificio, fidelidad o solidaridad".